
Teramo. In riferimento alla stabilizzazione definitiva e/o all’esodo
volontario  degli  undici  ed  ultimi  LSU  della  Val  Vibrata,  della
Provincia  di  Teramo  e  D’Abruzzo,  nella  giornata  odierna,  a
Teramo, nella sede del Pdl di Teramo, si è tenuto, un costruttivo e
proficuo  incontro  con  il  Presidente  dell’Associazione  socio-
culturale “Dalla Parte Giusta per la Tutela del Cittadino”, Settimio
Ferranti.
In  riferimento  alla  stabilizzazione  definitiva  e/o  all’esodo  volontario  degli  undici  ed  ultimi  LSU  della  Val  Vibrata,  della
Provincia di Teramo e D’Abruzzo, nella giornata odierna, a Teramo, nella sede del Pdl di Teramo, si è tenuto, un costruttivo e
proficuo incontro con il Presidente dell’Associazione socio-culturale “Dalla Parte Giusta per la Tutela del Cittadino”, Settimio
Ferranti.

Nella riunione si è stabilito di creare con urgenza un tavolo con la presenza dell’Assessore Regionale di riferimento, il
Presidente della Regione Abruzzo ed i convenuti della riunione odierna, per l’ottenimento di una convenzione con il Ministero
del Lavoro per il conseguimento di un ulteriore fondo di centomila euro (ai già arrivati 700 mila destinati agli 11 LSU
vibratiani e d’Abruzzo)  atto alla definitiva chiusura della vertenza LSU Abruzzo.

Senatore Paolo Tancredi

Teramo. Attivazione servizio di Scuolabus-navetta scuola primaria
Noè Lucidi
Attivazione servizio di Scuolabus-navetta scuola primaria Noè Lucidi

 

Per sopperire al disagio del trasferimento di alcune classi della Scuola Primaria Noè Lucidi, il Comune di Teramo ha attivato
un servizio di Scuolabus riservato agli alunni che abbiano la necessità di essere trasportati nella sede della Scuola Media
D’Alessandro dove sono state localizzate sei aule  della citata Scuola Primaria per i lavori di adeguamento sismico .

Il servizio, svolto con funzioni di bus navetta, sarà attivo dalle ore 8.00 alle ore 8.30 per l’inizio delle lezioni  e per l’uscita
dalle ore 13.20 fino al completo trasporto degli aventi diritto.

E’ prevista una zona di raccolta, la mattina, ubicata presso la pensilina della fermata del bus navetta comunale, sul lato
adiacente l’edificio della Scuola Noè Lucidi.

Nella medesima zona saranno ricondotti gli alunni di ritorno dalla Scuola Media D’Alessandro.

L’Amministrazione Comunale assicura la vigilanza e custodia degli alunni dalla presa in carico presso la fermata sino alla
consegna alla scuola di destinazione

Le modalità di presa in carico degli alunni da parte dell’assistente scuolabus e di riconsegna degli stessi saranno disciplinate
dalla Direzione Didattica.

Per gli alunni frequentanti il servizio di “Pomeriggio insieme” è assicurata la vigilanza da parte del personale della Scuola
Primaria Noè Lucidi che si preoccuperà di prelevare i bambini alla fermata e ricondurli nei locali della Scuola stessa per la
fruizione del pasto e lo svolgimento delle successive attività.

L’Assessore
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Piero Romanelli confida, così, di venire incontro alle esigenze delle famiglie e ringrazia il Dirigente Scolastico Dott. Umberto
La  Rosa  per  l’impegno  profuso  nella  risoluzione  delle  problematiche  occorse  a  causa  della  ristrutturazione  dell’edificio
scolastico.

San Giovanni Teatino. DOMANI, A SAN GIOVANNI TEATINO, TAGLIO
DEL NASTRO DEL NUOVO ASILO NIDO COMUNALE
DOMANI, A SAN GIOVANNI TEATINO, TAGLIO DEL NASTRO DEL NUOVO ASILO NIDO COMUNALE

Nuova importante inaugurazione, a San Giovanni Teatino, nel settore dell’edilizia scolastica. Dopo il taglio del nastro di
grandi opere come i complessi scolastici di Sambuceto (in Largo Wojtyla), San Giovanni alta e Dragonara, domani, giovedì 6
gennaio, sarà la volta del nuovo Asilo Nido comunale che, insieme alla contigua scuola materna di prossima costruzione,
comporrà il tanto atteso Polo dell’Infanzia cittadino. All’evento, che prenderà il via alle ore 11, oltre al Sindaco Dott. Verino
Caldarelli e ad altri rappresentanti dell’Amministrazione comunale, prenderà parte il Prefetto di Chieti, Sua Eccellenza Dott.
Vincenzo Greco, unitamente ad altre autorità civili, militari e religiose sia locali che provinciali. Dopo l’esibizione della Banda
dell’Istituto Comprensivo Statale “G.Galilei”, il programma della cerimonia prevede il saluto delle autorità al quale farà
seguito il taglio del nastro e la visita della moderna struttura. Dalle 11:30, poi, spazio ai bambini con esibizioni, canti, poesie
e la proiezione di un video che li vede protagonisti. Alle ore 12, invece, è previsto l’arrivo della Befana con un teatrino al
quale farà seguito la consegna dei doni ai bimbi presenti. A chiusura dell’evento, infine, un brindisi augurale. Tanta, in città,
l’attesa  per  l’apertura  del  nuovo  Asilo  Nido.  Quest’ultimo,  infatti,  potrà  accogliere  fino  a  120  bambini  ripartiti  in  due  ale,
ognuna delle quali organizzata con aule multifunzionali per “lattanti”, “semi-divezzi” e “divezzi”. Per il funzionamento della
nuova  struttura,  affidata  alla  FB  Servizi  srl  (società  interamente  partecipata  dal  Comune),  saranno  impiegati  quindici
insegnanti,  una  coordinatrice,  una  cuoca  ed  un  aiuto-cuoca,  tre  ausiliare  e  due  Lavoratori  Socialmente  Utili  che  si
occuperanno delle pulizie.

Abruzzo. Asse attrezzato, la Cna Abruzzo: con Testa ricorso contro
il balzello
Asse attrezzato, la Cna Abruzzo:  con Testa ricorso contro il balzello

La Cna Abruzzo sosterrà tutte le iniziative, comprese quelle eventualmente adottate in sede legale, che la Provincia di
Pescara deciderà di intraprendere nei prossimi giorni contro l’annunciata introduzione del pedaggio sull’asse attrezzato
Chieti-Pescara.  La decisione di  valutare l’impugnazione in sede legale del  provvedimento è arrivata al  termine di  un
colloquio,  tenuto questa mattina,  tra lo stesso presidente dell’ente,  Guerino Testa,  e il  direttore regionale della Cna,
Graziano Di Costanzo.

La Provincia di Pescara – va ricordato – si era opposta con successo, in estate, a un analogo provvedimento introdotto con il
cosiddetto “decreto anti-crisi” varato dal ministero dello Sviluppo economico. «Già in quella occasione – afferma il direttore
della Cna, Graziano Di Costanzo – avevamo espresso sostegno e apprezzamento per l’iniziativa della Provincia di Pescara,
unico ente pubblico a passare dalle parole ai fatti. Dunque, ci muoviamo in piena coerenza con quanto già espresso. In più di
una circostanza,  oltretutto,  abbiamo sottolineato i  danni  che in questo periodo di  crisi,  cittadini  e  imprese patiranno
dall’introduzione dell’ennesimo, ingiustificato balzello: un aumento che arriva dopo i rincari del prezzo della benzina e quelli
esagerati dei pedaggi autostradali».
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Pescara, 05/01/2011

Giulianova. Nei  giorni  sabato 8 e domenica 9 gennaio 2011 si
terrà,  al  Museo d’Arte dello  Splendore di  Giulianova,  la  prima
parte  del  corso  in  arte  sacra  Per  una  nuova  iconografia  della
Madonna dello  Splendore.
Nei giorni sabato 8 e domenica 9 gennaio 2011 si terrà, al Museo d’Arte dello Splendore di Giulianova,  la prima parte del
corso in arte sacra  Per una nuova iconografia della Madonna dello Splendore.

Il  corso è stato progettato dal Centro culturale San Francesco  in collaborazione con i frati cappuccini di Giulianova, il
Comitato per i  festeggiamenti della Madonna dello Splendore  e il  Museo d’Arte dello Splendore. Rientra nel progetto
culturale della CEI ed ha il patrocinio del Comune di Giulianova.

Il corso è stato aperto, su invito, a dodici giovani artisti, tutti laureati presso diverse Accademie italiane, che hanno già
dimostrato una particolare sensibilità verso  temi sacri. L’invito è stato esteso anche  alla giovanissima vincitrice del Premio
Ettorre, organizzato lo scorso anno dallo stesso Centro culturale San Francesco per gli studenti dei licei artistici d’Abruzzo,
Molise, Marche e Lazio.

Il corso sarà strutturato in due parti: 8 e 9 gennaio e 5 e 6 febbraio 2011.

Le due parti, a loro volta, comprendono diversi segmenti incentrati sulla storia e la tradizione, sulla storia dell’arte, la
biblistica,  la  teologia  e  la  psicologia,  tutte  volte  a  rendere  più  consapevoli  gli  artisti  nell’affrontare  il  tema  del  sacro,  pur
restando fermissima la loro libertà stilistica.

Le opere saranno poi pubblicate nell’annuario della Madonna dello Splendore ed esposte durante i festeggiamenti.

In  un  momento  in  cui  l’arte  e  gli  artisti,  per  ragioni  diversificate,  patiscono  una  grande  mancanza  di  sostegno,  al  Centro
culturale San Francesco piace ricordare  le parole di Giovanni Paolo II nella Lettera agli artisti del 1999: La società in effetti,
ha bisogno di artisti, come ha bisogno di scienziati, di tecnici, di lavoratori, di professionisti, di testimoni della fede, di
maestri, di padri e di madri, che garantiscano la crescita della persona e lo sviluppo della comunità attraverso quella
altissima forma di arte che è “l’arte educativa”. Nel vasto panorama culturale di ogni nazione, gli artisti hanno il loro
specifico posto. Proprio mentre obbediscono al loro estro, nella realizzazione di opere veramente valide e belle, essi non solo
arricchiscono il  patrimonio culturale di  ciascuna nazione e dell’intera umanità,  ma rendono anche un servizio sociale
qualificato a vantaggio del bene comune.

Centro culturale San Francesco della Piccola Opera Charitas – Giulianova

Giulianova 4 gennaio 2010

Teramo. Il 13 gennaio, seduta del Consiglio Comunale
Il 13 gennaio, seduta del Consiglio Comunale

Riservata alle Interrogazioni. Inizio dei lavori alle ore 15.00, in prima convocazione
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Il Presidente Angelo Puglia, ha convocato per Giovedì 13 gennaio prossimo, nell’Aula Consiliare del Municipio, il Consiglio
Comunale di Teramo per la trattazione delle Interrogazioni e delle Interpellanze.

La seduta avrà inizio alle ore 15.00, in prima convocazione.

Teramo. TUTTO ESAURITO A TERAMO PER GIGI PROIETTI
TUTTO ESAURITO A TERAMO PER GIGI PROIETTI

Poche ore, e i biglietti per il concerto/spettacolo di Gigi Proietti con l’Orchestra Sinfonica Abruzzese in programma  a Teramo
sabato 22 gennaio 2011 al Teatro Comunale sono stati tutti venduti. Letteralmente preso d’assalto il botteghino, che nella
sola mattinata di lunedì ha esaurito quasi completamente i posti disponibili, andati a ruba fino all’ultimo ordine di posti nella
giornata di martedì.

Lo  spettacolo,  voluto  dalla  Fondazione  Tercas  e  realizzato  in  collaborazione  con  la  Riccitelli  e  l’Istituzione  Sinfonica
Abruzzese, vedrà la direzione musicale di Michelangelo Galeati.

Tortoreto (TE). Lavoratori Arit abbandonati dal centro-destra.Il Pd
ha fatto la sua parte.
Lavoratori Arit abbandonati dal centro-destra.Il Pd ha fatto la sua parte.

Il  Consigliere  regionale  del  PD,  Claudio  Ruffini,  esprime vicinanza e  solidarietà  alle  quaranta  famiglie  dei  lavoratori  Arit  di
Tortoreto rimasti senza un posto di lavoro.

“C’è un solo responsabile di questa vicenda ed è il centro-destra abruzzese” dice Ruffini “i lavoratori devono sapere chi li ha
sostenuti e chi invece li ha abbandonati.”

Per Ruffini il destino dei lavoratori dell’Arit è stato nelle mani di Chiodi e della sua giunta, che “inspiegabilmente” ha deciso
di salvare alcuni precari piuttosto che altri.

Il consigliere regionale del Pd ricorda che nel mese di luglio 2010 fu proprio il Pd a farsi promotore in Consiglio regionale di
un emendamento salva precari. Il provvedimento, condiviso poi all’unanimità, permise alla Regione e agli enti strumentali
regionali di prorogare i contratti dei co.co.co. per completare i progetti.

“Quasi tutte le direzioni della Regione e gli enti regionali” ricorda Ruffini” prorogarono i contratti ai co.co.co. tranne che per i
precari del Sistema Informatico regionale ed appunto per i lavoratori dell’Arit:circa 80 lavoratori vengono lasciati a casa”.

Inoltre il Pd nel mese di novembre scorso chiese in Consiglio regionale la stabilizzazione di tutti i precari ma il centro-destra
non condivise la proposta di trasformare in un concorso a tempo determinato tutti i lavoratori che avevano maturato i 3 anni
di servizio entro il  31.21.2010, offrendo tale possibilità solo a coloro che avevano maturato i  3 anni al 28.09.2007, ovvero
escludendo la maggior parte dei precari.

Tale opportunità sfumata per i precari, è stata riproposta dal Pd con un emendamento nel mesi di dicembre 2010 in sede di
approvazione della finanziaria regionale 2011. Risultato?Bocciata anche questa.

“Sull’Arit” aggiunge Ruffini “ ricordo inoltre che ho presentato a dicembre 2010 un’interpellanza all’assessore Carpineta per
chiedere spiegazioni sulla delibera di giunta regionale n. 939/2010 con cui la Regione aveva autorizzato l’Arit ad assumere
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15 lavoratori tramite un concorso riservato ad ex co.co.co.”

Con tale decisione, dice Ruffini, “l’Arit non ha la possibilità di svolgere le proprie funzioni previste dalla legge istitutiva della
Regione  in  quanto  il  personale  assunto  per  l’anno  2010  avrebbe  profili  amministrativi,  mentre  secondo  la  stessa  Legge
almeno l’80 per cento dovrebbe essere di profili tecnico.

Attualmente l’Arit  non ha assunto nessun informatico per concorso pubblico regolarmente espletato e non ha potuto
prorogare i circa 40 co.co.co tutti di profilo tecnico per mancanza di trasferimenti di risorse da parte della Regione.

I giovani devono quindi sapere come sono andate le cose e farsi un’idea di chi li ha difesi. Il Pd si è fatto carico del problema
mentre il Pdl non ha avuto questa sensibilità. Altri esempi rendono bene l’idea di come il centro-destra tratti la “questione
dei precari”.

“Li  manda  a  casa  anche  se  provengono  da  una  selezione  pubblica  per  sostituirli  con  persone  vicine  alla  propria
appartenenza politica, in barba ad ogni scelta meritocratica spesso annunciata dal presidente Chiodi.”

San Benedetto del Tronto. IL NUOVO APPUNTAMENTO CON L�ARTE
DI GRAFICHE MARTINTYPE:
 

IL NUOVO APPUNTAMENTO CON L�ARTE DI GRAFICHE MARTINTYPE:

IL CALENDARIO 2011

  

 

 

 

SABATO 8 GENNAIO, alle ore 17.00, presso l�Hotel Calabresi di San Benedetto del Tronto(AP) verrà presentato il
nuovo  calendario  delle  Grafiche  Martintype,  un  appuntamento  irrinunciabile  con  l�arte  e  la  professionalità.  Si  tratta  di  un
calendario nel quale l’azienda fa valere la sua sensibilità verso la carta stampata e mostrare che, anche con materiali
semplici, si possono ottenere forti valenze di comunicazione.

Per l�occasione verrà illustrato il progetto artistico �SISMO/GRAFIE- Arte in movimento per L�Aquila�, un evento che, a
partire da Sabato 8 Gennaio, si svilupperà in una serie di mostre itineranti, incontri e pubblicazioni ad hoc. 

Da sette anni le Grafiche Martintype e la Casa Editrice Marte manifestano la loro creatività e la loro sensibilità per il mondo
dell�arte e della cultura, attraverso la promozione di un importante progetto di comunicazione, ricerca e valorizzazione dei
nuovi protagonisti e dei nuovi caratteri dell�arte contemporanea, privilegiando i giovani talenti. Un progetto che viene ormai
da tutti riconosciuto come ARTINTYPE.

Ogni anno è stata coinvolta un�Accademia d�arte di livello nazionale e, attraverso le opere dei suoi rappresentanti, è nato
un progetto qualitativamente alto, impegnativo e coinvolgente che si presenta come �luogo di incontro� per chi ama seguire
l�evoluzione della giovane arte.

Per il  2011 una felice novità:  la  scelta è andata sui  talenti  dell�Accademia delle Belle Arti  di  L�Aquila,
un�occasione che segnala ancora una volta la sensibilità e l�attenzione di Artintype per ogni forma di comunicazione e per
gli eventi che riguardano la Regione Abruzzo.

Ecco i  nomi degli  artisti  selezionati,  le  cui  opere saranno presentate nella stessa serata all�interno della mostra
�SISMO/GRAFIE�:  Sara  Addario,  Emanuela  Di  Valerio,  Maria  Stella  Fratepietro,  Alfonso  Ianniello,  Giuditta
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Martinicchio, Alessia Marranconi, Silvia Pallotti, Elena Petrocco, Carla Santucci, Fabrizio Sebastiani, Fracesco
Targusi, Enrico Vella.

Grazie a �SISMO/GRAFIE- Arte in movimento per L�Aquila� Sabato 8 Gennaio si assisterà ad un nuovo appuntamento con
l�arte  vera,  al  fine  di  rilanciare  e  promuovere  l�immagine  della  città  di  L�Aquila,  duramente  colpita  dal  terremoto  del  6
aprile 2009. Al centro dell�evento le opere grafiche realizzate dagli allievi della Scuola di Grafica dell�Accademia, immagini
che si presentano al fruitore come trasposizioni artistiche degli episodi legati al sisma aquilano. A presentarle il prof. Walter
Battiloro, docente dell�Accademia, che ne illustrerà dettagliatamente i contenuti e gli intenti.

Le  immagini  delle  opere,  dal  forte  impatto  emotivo,  accompagneranno  le  pagine  del  Calendario  2011  delle  Grafiche
Martintype, un ulteriore modo attraverso cui arrivare ad un grande pubblico per promuovere artisti italiani e stranieri.

La presentazione del Calendario e del progetto �SISMO/GRAFIE� sarà curata da Tony Zitella con l�intervento
critico di Tony Cetta e della Prof.ssa Lucia Masina, docente di Storia dell�Arte.

 

L’INVITO E’ ESTESO A TUTTI.

Vasto. Sabato 8 gennaio alle ore 18 presso la Concattedrale di San
Giuseppe a Vasto (p.zza V. Pudente)
Sabato 8 gennaio alle ore 18 presso la Concattedrale di San Giuseppe a Vasto
(p.zza V. Pudente)
gli Ordini Cavallereschi di Casa Savoia Delegazione Abruzzo e Molise
 insieme all’Accademia Internazionale Mauriziana
 e l’Ispettorato delle Guardie d’Onore alle Reali tombe del Pantheon abruzzese,
organizzano una Santa Messa.
 
Ospite d’onore S.A.R. il Principe Waiss Hassan d’Afganistan.
Seguirà una conviviale presso la Locanda dei Baroni in via San Francesco d’Assisi
78.
Causa della poca disponibilità di posti, (45 posti – costo euro 45)
si consiglia di prenotare urgentemente.
Durante la serata verrà battuta un’asta di beneficenza dove il ricavato sarà
 devoluto agli alluvionati del Montenegro.

https://www.giulianovanews.it/2011/01/vasto-sabato-8-gennaio-alle-ore-18-presso-la-concattedrale-di-san-giuseppe-a-vasto-p-zza-v-pudente/
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